
Wie bereits im Tagesordnungspunkt 8 „Mitteilungen und Fragen“ unter Buchstabe d) erläutert 
setzt der Vorsitzende Herr Müller im Einverständnis mit den Ausschussmitgliedern den TOP 9 
„Dachsanierung Feuerwehrgerätehaus Borbeck (Nr. 174)“ fest, damit der damalige Beschluss 
bestätigt werden kann. 
 
Auf Hinweis von Herrn Busch erläutert Herr Faubel kurz, dass für die Maßnahme etwa 40.000 
EUR veranschlagt sind und das Dach aufgrund von vor vielen Jahren unsachlich ausgeführten 
Arbeiten undicht ist. 
 
Im Anschluss lässt Herr Müller über den damaligen Beschlussentwurf abstimmen: 


